



Situation 1:1000

Jazzschule Zürich, Jan Schmid, Doz. Beat Rothen, Toni Wirth

Die Jazzschule spannt sich wie ein dreieckiger Fächer zwischen der Zürichbergstrasse und dem Nachbargebäude auf. Der eine Teil ist Ausserbereich und schafft eine Freiräume zwischen den Gebäuden. Die anderen zwei Teile strukturieren die Jazzschule. Durch zweigeschossige, öffentliche Räume wird die Struktur durchbrochen und es entstehen Bezüge zwischen den Geschossen. Die gemauerten Wände und die chromatierte Stahlverbunddecke geben der Schule eine industriellen Charakter.



Erdgeschoss 1:100